

Tetapkan Rachel Vennya Tersangka, Polda Metro Kantongi 4 Alat Bukti

JAKARTA (IM) - Direktur Reserse Kriminal Umum Polda Metro Jaya Kombes Pol Tubagus Ade Hidayat mengatakan, pihaknya sedikitnya telah mengantongi 4 alat bukti untuk menetapkan Rachel Vennya sebagai tersangka kasus pelanggaran karantina kesehatan.

"Ya alat bukti pasti ada. Alat bukti terdiri dari empat, keterangan saksi, keterangan ahli, bukti petunjuk, terus kemudian keterangan dokumen. Hampir semuanya terpenuhi sehingga kita tetapkan sebagai tersangka," kata Tubagus saat dihubungi, Rabu (4/11).

Salah satu bukti yang dimiliki polisi yaitu keterangan saksi. Dalam keterangannya, saksi tersebut mengatakan bahwa Rachel Vennya ke luar dari tempat karantina RSDC Pademangan sebelum waktu karantina yang telah ditetapkan selesai.

"Keterangan saksi betul dia keluar dari tidak melalui

proses karantina. Karantina tidak selesai," jelasnya. Akibat dari perbuatan yang dilakukan Rachel Vennya, dia diganjar dengan UU Wabah Penyakit dan UU Wabah Penyakit dan UU Karantina Kesehatan.

Dalam Pasal 9 ayat 1 UU Nomor 6 Tahun 2018 tentang Kekarantinaan Kesehatan dijelaskan, setiap orang wajib mematuhi penyelenggaraan kekarantinaan kesehatan.

Kemudian pada ayat 2 menyatakan setiap orang berkewajiban ikut serta dalam penyelenggaraan kekarantinaan kesehatan.

Sementara itu, Pasal 14 UU Nomor 4 Tahun 1984 tentang Wabah Penyakit Menular menyatakan, barang siapa dengan sengaja menghalangi pelaksanaan penanggulangan wabah diancam dengan pidana penjara selama-lamanya 1 tahun dan/atau denda setinggi-tingginya Rp1 juta. ● **lus**

Kapolres Jakpus Resmikan Polsubsektor Taman Suropati yang Dilengkapi Mushola

JAKARTA (IM) - Kapolres Metro Jakarta Pusat Kombes Hengki Haryadi meresmikan Polsubsektor Taman Suropati yang telah direnovasi. Peresmian itu dilaksanakan di Aula Lantai 6 Polres Metro Jakarta Pusat, Rabu (3/11).

Polsubsektor Taman Suropati merupakan bentuk kerja sama yang baik antara pihak swasta dengan kepolisian. Hal ini berguna untuk menciptakan keamanan di daerah tersebut.

Usai direnovasi, Polsubsektor Taman Suropati dilengkapi mushola yang berfungsi sebagai tempat beribadah untuk umat muslim. Perenovasian tersebut berawal dari keresahan Jusuf Hamka yang sering berolahraga di sekitar Taman Suropati serta dari warga lainnya yang mengeluh tidak adanya mushola dan toilet yang kotor.

"Saya bertemu dengan Pak Wali Kota yang sedang melakukan peresmian perpustakaan delapan bulan lalu. Saat itu saya mengusulkan untuk merenovasi Polsubsektor dan juga pembangunan mushola karena banyak warga yang sering berolahraga

kesulitan menemukan tempat beribadah dan juga toilet lama yang kotor," ucap Jusuf Hamka dalam sambutannya di Aula Lantai 6 Polres Metro Jakarta Pusat.

Sementara itu, Hengki menjelaskan, perenovasian Polsubsektor di Taman Suropati juga dapat berfungsi sebagai cagar budaya. Pembangunan mushola yang dibangun bersama dengan Polsubsektor merupakan bentuk pengaplikasian yang dilakukan oleh Jusuf Hamka untuk mengamalkan ilmu yang telah dipelajari.

Kapolres Metro Jakarta Pusat Kombes Hengki Haryadi meresmikan Polsubsektor Taman Suropati, Andri menuturkan, melalui Jusuf Hamka banyak sekali orang berkunjung ke daerah tersebut sehingga tidak hanya berfungsi menjadi Polsubsektor atau mushola saja, tetapi bisa menjadi lokasi wisata religi.

Dalam kesempatan tersebut Kapolres Metro Jakarta Pusat mengucapkan terima kasih kepada pihak yang telah bekerja sama dalam perenovasian Polsubsektor Taman Suropati. "Saya berterima kasih kepada para pihak yang telah bekerja sama dalam perenovasian Polsubsektor ini," tutur Hengki. ● **lus**



KEBAKARAN PABRIK MANEKIN DI SURABAYA
Petugas Dinas Pemadam Kebakaran Kota Surabaya memadamkan kebakaran pabrik manekin, di Jalan Kedung Cowek, Surabaya, Jawa Timur, Kamis (4/11). Sebanyak 26 kendaraan pemadam kebakaran dikerahkan untuk memadamkan api yang membakar pabrik manekin itu.

Ji Lampung Sebar 2.000 Kotak Amal untuk Cari Dana Jihad, Sebulan Dapat 70 Juta

JAKARTA (IM) - Kelompok terorisme Jamaah Islamiyah (JI) di Lampung, diduga menyebarkan 2.000 kotak amal untuk mencari dana jihad. Bahkan, dalam sebulan, kelompok itu bisa meraih uang sebanyak Rp70 juta.

Kepala Bagian Bantuan Operasi Densus 88, Kombes Aswin Siregar mengungkapkan, dari dua ribu kotak amal yang disebar Ji, 780 di antaranya telah disita.

"Ditemukan sebanyak 780 buah kotak amal yang sengaja disembunyikan oleh Ji pasca tertangkapnya salah satu Ketua BM ABA, Fatria Sanjaya, tahun lalu di Jakarta," kata Aswin saat dikonfirmasi, Jakarta, Kamis (4/11).

Pencarian dana jihad itu terungkap saat Detasemen Khusus (Densus) 88 Antiteror Polri menangkap tiga orang terduga teroris S, SU dan DRS. Mereka bagian dari Lembaga Amil Zakat Baitul Maal Abdurrahman Bin Auf

(LAZ BM ABA). Yayasan tersebut diduga sebagai salah satu modus yang digunakan oleh jaringan teroris Jamaah Islamiyah (JI) untuk menggalang dana. Salah satunya, lewat penyebaran kotak amal ke masyarakat.

"Setiap bulan rata-rata untuk BM ABA Lampung berhasil menghimpun dana sebesar 70 juta per bulan," ujar Aswin.

Namun demikian, Aswin belum dapat mengungkapkan lebih jauh mengenai jumlah dana yang dialirkan ke jaringan teroris selama ini. Menurutnya, perkara tersebut saat ini masih dikembangkan oleh penyidik.

Sekadar diketahui, Densus menilai bahwa dana itu nantinya akan digunakan untuk mengirim kader-kader Ji ke sejumlah negara syam atau konflik untuk melakukan agenda Jihad Global. Misalnya negara yang dituju seperti Suriah, Irak, dan Afghanistan. ● **lus**

FOTO/ANT



MOBIL VANESSA ANGEL KECELAKAAN

DI TOL JOMBANG-MOJOKERTO
Polisi melakukan olah TKP kecelakaan mobil Pajero nopol B 1264 BJU yang ditunggangi artis Vanessa Angel dan keluarganya usai mengalami kecelakaan di ruas tol Jombang-Mojokerto KM 672 arah Surabaya di Bandarkedungmulyo, Kabupaten Jombang, Jawa Timur, Kamis (4/11). Kecelakaan tersebut menewaskan Vanessa Angel dan suaminya Febri Ardiansyah, sementara tiga orang penumpang lainnya mengalami luka-luka.

Kendaraan Bisa Lebih Ngebut 30 Persen di 13 Ruas Jalan yang Kena Ganjil-Genap

Sejak diberlakukan pembatasan kendaraan dengan sistem ganjil genap, kendaraan-kendaraan di 13 ruas jalan bisa melaju lebih cepat, sehingga memangkas waktu tempuh perjalanan.

JAKARTA (IM) - Kepolisian mengklaim bahwa penerapan ganjil-genap di 13 ruas jalan di Jakarta cukup berhasil. Kasubditgakkum Polda Metro Jaya AKBP Argo Wiyono, menyebut sejumlah parameter keberhasilan ganjil-genap menunjukkan indikasi positif.

"Kalau kita berbicara tentang ganjil-genap sendiri, kita harus tahu apa esensi kita melakukan kebijakan ganjil-genap: tentunya untuk mereduksi kemacetan, membatasi

mobilitas pergerakan keluar rumah selama pandemi," jelas Argo dalam webinar yang diselenggarakan Masyarakat Transportasi Indonesia (MTI), Kamis (4/11).

Salah satu parameternya adalah, menurut Argo, kendaraan-kendaraan di 13 ruas jalan ini bisa melaju lebih cepat, sehingga memangkas waktu tempuh perjalanan.

"Dari 13 ruas jalan ini, kita melihat adanya penurunan waktu tempuh hingga 20 persen, kemudian menaikkan

kecepatan hingga 30 persen," lanjutnya.

"Artinya, ini memang ada manfaatnya. Kemudian, emisi CO2 menurut hingga 20 persen dan volume lalu lintas juga menurun hingga 30 persen," ungkap Argo.

Namun, belakangan volume lalu lintas terus bertambah seiring dengan pelonggaran pembatasan aktivitas di Ibukota. Menanggapi hal ini, Argo menyebut bahwa para pihak terkait akan melihat data hingga pekan depan, untuk menentukan keberlanjutan program ganjil-genap di 13 ruas jalan. Ia tak menutup kemungkinan bahwa kebijakan ini akan dikembalikan ke 25 ruas jalan, seperti yang dilakukan sebelum masa pandemi.

"Harapannya apa sih? Kalau kita berbicara ya, penginnya

kan nggak macet. Sekarang Jakarta sudah mulai macet, sehingga itu (mengurangi kemacetan) salah satu upaya dari ganjil genap itu sendiri," ungkap Argo.

Seperti diketahui, seluruh wilayah provinsi DKI Jakarta kini memasuki status level 1 dalam perpanjangan pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) 2-15 November 2021. Status PPKM Level 1 di Jakarta tertuang dalam Instruksi Menteri Dalam Negeri Nomor 57 Tahun 2021 tentang pemberlakuan PPKM Covid-19 di wilayah Jawa dan Bali.

Selama PPKM Level 1, Direktorat Lalu Lintas Polda Metro Jaya masih menerapkan ganjil genap di 13 ruas jalan Jakarta setiap Senin-Jumat. Ba-

las jam ganjil genap di Jakarta adalah pukul 06.00-10.00 WIB dan 16.00-20.00 WIB.

Para pelanggar sistem ganjil genap Jakarta akan dikenakan sanksi tilang yang mengacu pada Pasal 287 Undang-Undang Nomor 12 Tahun 2009 tentang Lalu Lintas dan Angkutan Jalan yakni denda maksimal Rp 900.000.

Ada dua cara penindakan tilang terhadap pelanggar ganjil genap, yakni secara langsung ataupun dengan sistem kamera Electronic Traffic Law Enforcement (ETLE). Para pelanggar yang terlihat oleh petugas yang berjaga akan ditindak secara langsung. Apabila pelanggar ganjil genap terekam oleh kamera ETLE, surat tilang akan dikirim ke alamat yang surat kendaraan. ● **lus**

Polisi Bakal Gelar Perkara Tewasnya 5 Orang di Gorong-gorong Cipondoh

TANGERANG (IM) - Polres Metro Tangerang Kota bakal melakukan gelar perkara kasus tewasnya lima orang di gorong-gorong yang terletak di Cipondoh, Kota Tangerang, kamsi (7/10) lalu. Kelimanya tewas diduga karena menghirup gas beracun di gorong-gorong.

Menurut Kasat Reskrim Polres Metro Tangerang Kota Kumpul Bonar, gelar perkara akan dilakukan setelah polisi memeriksa seluruh saksi. Sementara ini, pihaknya sudah memeriksa 12 saksi.

"Sementara kita sedang memanggil orang-orangnya, saksi. Saat ini kita juga sudah koordinasi dengan kejaksaan, case-nya sudah sidik. Setelah itu akan kita gelar lagi untuk penentuan calon tersangka," paparnya pada awak media, Kamis (4/11).

"Jumlah saksi 12 orang. Dari PT SKA (Sinergi Karya Abadi), PT Telkom, PT Telekom Akses, maupun dari masyarakat," ujarnya.

Bonar mengungkapkan, pihaknya sudah menerima

hasil pemeriksaan Pusat Laboratorium Forensik (Puslabfor) Mabes Polri terhadap gas dan air yang berada di gorong-gorong tersebut. Polisi menerima hasil pemeriksaan Puslabfor itu pada Selasa (2/11).

Meski demikian, Bonar enggan membeber hasil pemeriksaan itu. Baca juga: Polisi Periksa 10 Pegawai Telkom Terkait 5 Orang Tewas di Gorong-gorong di Cipondoh Kata dia, polisi bakal mengungkapkan hasil pemeriksaan terhadap gas dan beracun saat pihaknya sudah menentukan tersangka dalam kasus tersebut.

"Puslabfor sudah memberikan hasil ke kita, tapi akan kita buka nanti. Sekalian nanti dengan memberitahu calon tersangkanya," urai Bonar.

Sebagai informasi, pada 7 Oktober 2021 siang, tiga orang ditemukan tewas di gorong-gorong itu. Kemudian, pada malam di hari yang sama, dua orang lagi ditemukan tewas di tempat yang sama. Polisi menduga, kelima orang itu tewas usai menghirup gas alam beracun. ● **lus**

Pelaku Pemalsuan SIO di Pelabuhan Priok Raup Keuntungan Hingga Ratusan Juta Rupiah

JAKARTA (IM) - Satreskrim Polres Pelabuhan Tanjung Priok kembali menangkap pelaku pemalsuan Surat Izin Operasi di wilayah Pelabuhan Tanjung Priok, Jakarta Utara. Setelah menangkap dua tersangka yang melakukan pemasaran melalui media sosial, yakni W dan RY, kali ini polisi meringkus pelaku utama, yakni R (26).

Kanit 3 Krimsus Polres Pelabuhan Tanjung Priok Iptu Wan Deni Ramona mengatakan, pelaku utama pemalsuan Surat Izin Operasi di wilayah Pelabuhan Tanjung Priok, Jakarta Utara, meraup keuntungan hingga ratusan juta rupiah dari aksi kejahatannya.

Satreskrim Polres Pelabuhan Tanjung Priok berhasil meringkus pelaku utama, yakni R (26), setelah menangkap dua tersangka yang melakukan pemasaran SIO palsu melalui media sosial yakni W dan RY. "Selama 8 bulan melakukan pemalsuan SIO ini sudah meraup keuntungan ratusan juta.

Kami juga mengamankan uang tunai Rp 80 juta," kata Wan Deni saat ditemui di Polres Pelabuhan Tanjung Priok, Kamis (4/11).

R merupakan ibu rumah tangga yang memiliki tiga anak. Di membuat SIO palsu untuk kemudian dijual oleh kedua tersangka lain.

"Yang bersangkutan ini perempuan memiliki tiga orang anak, bekerja sendiri untuk memalsukan," ujarnya.

R diketahui sudah 8 bulan terakhir memalsukan sebanyak 200 SIO seorang diri. Bahkan di rumahnya, terdapat satu ruangan yang khusus dia gunakan untuk memalsukan SIO.

Selain uang tunai, polisi juga mengamankan barang bukti lain berupa alat-alat yang digunakan R untuk membuat SIO palsu seperti komputer, printer, kertas, tinta dan stempel serta sebuah ponsel yang digunakan untuk berkomunikasi dengan dua tersangka lain. Atas perbuatannya, R dijerat Pasal 263 KUHP, dengan ancaman hukuman 6 tahun penjara. ● **lus**



PERSIAPAN PEMBUKAAN PEPARNAS PAPUA

Dua anggota Brimob berjaga di venue pembukaan Peparnas XVI Papua di Stadion Mandala, Kota Jayapura, Papua, Kamis (4/11). Peparnas Papua berlangsung pada 5 November hingga 13 November mendatang.